

Martin Wiedenmannott
Schulleiter

✉ martin.wiedenmannott@schule.bayern.de



**Grundschule
Mühldorf a. Inn-Alt m u h l d o r f**

Konrad-Adenauer-Straße 9
84453 Mühldorf a. Inn

☎ (0 86 31) 36 37 – 30

☎ (0 86 31) 36 37 – 49

✉ verwaltung@gs-muehldorf.de
www.grundschule-muehldorf.de

Mühldorf a. Inn, 20.10.2021

Freiwillige Maßnahmen wegen hoher Inzidenz

Liebe Eltern,

auf Bitten des Staatlichen Schulamtes und des Landratsamtes Mühldorf geben wir folgende Informationen an Sie weiter:

In den letzten beiden Wochen sind die Inzidenzen im Landkreis wieder massiv gestiegen und dies vor allem in der jüngeren Bevölkerung, auch in den Schulen.

Auch wenn es im Moment nicht so aussieht als steuerten wir auf einen neuen Lockdown zu, hat dies für unsere Schülerinnen und Schüler schwerwiegende Konsequenzen. Bei mehreren Ansteckungen in einer Klasse muss die Klasse, im Extremfall auch die ganze Schule in Quarantäne geschickt werden. Bei einem Einzelfall kann je nach Sachlage zumindest der Sitznachbar betroffen sein.

Wir haben uns deshalb gestern intensiv mit dem Gesundheitsamt ausgetauscht und sind zu dem Schluss gekommen, dass wir als Schulen selbst die Initiative ergreifen können.

*Deshalb ermuntern wir die Schülerinnen und Schüler, im Unterricht **freiwillig** eine Maske zu tragen. Natürlich ist es dabei wichtig, ausreichende Lüftungspausen mit der Möglichkeit der Maskenabnahme einzuplanen. Auch das positive Vorbild der Lehrkräfte wird sicher das freiwillige Maskentragen unterstützen.*

Wir sind uns darüber bewusst, dass dies wieder eine massive Einschränkung für die gesamte Schulfamilie bedeutet. Aber wir wissen auch, welche Konsequenzen Quarantäne und damit verbundener Distanzunterricht nach sich zieht.

Jede verhinderte Quarantänemaßnahme ist ein Gewinn für unsere Schülerinnen und Schüler.

Die Schulleitung der Grundschule Mühldorf-Alt m u h l d o r f unterstützt diesen Aufruf. Es ist aber immer eine freiwillige Maßnahme. Eine gesetzliche Verpflichtung zum Tragen von Masken im Unterricht besteht weiterhin nicht.

Mit freundlichem Gruß

Martin Wiedenmannott